

薩摩川内市入来小学校

児童数100名(令和7年1月21日現在)

☎ 44-2062 FAX 44-2103

入来小ホームページ・ブログ

http://www.edu.satsumasendai.jp/iriki-e



健康・安全で飛躍の1年に

校長 川邊 浩幸

新年、明けましておめでとうございます。2025年、へび年(乙戸)を迎えました。

どんな年になるのか調べてみると、「乙」は困難があっても紆余曲折しながら進むことや、しなやかに伸びる草木を表す。そして、「巳」は蛇が脱皮して新しくなり強く成長することから、再生と変化を意味する。よって、この2つの組み合わせにより、「これまでの努力や準備が実を結び始める時期」「困難を乗り越えて新たな段階へ進む時期」なんだそうです。

早い人では年内に具体的な成果が現れ始め、中には大きな結果を手にする人もいる。しかし、だからと言って全ての人が同じペースで結果を得られるわけではない。成長の速度は人それぞれであり、中には時間がかかる人もいる。そのため、2025年は辛抱強さが試される年にもなる。すぐに結果が出なくても、焦らず粘り強く取り組む姿勢が重要である。よって、自分のペースを保ちながら着実に前進することで、最終的には望む結果に近づくことができる。また、成長や変化を得るためには柔軟性も必要で、固定観念にとらわれず、新しい考え方や方法を積極的に取り入れることも大事になってくるそうです。

ちなみに、スポーツ界では、バレーボール日本代表の髙橋 藍選手、海外で活躍するサッカーの久保建 英選手、体操オリンピック金メダリストの橋本大輝選手、ロサンゼルス・ドジャースに入団が決まった 野球の佐々木朗希選手などがいるそうです。今年も大活躍が期待される方々で、元気や勇気をもらえそ うですね。

子供たちにも3学期の始業式で上記のことを話しました。また、令和7年は合言葉を「やればできる!」から「まず、やってみよう! (レッツ トライ)」の年にしようという話をしました。それぞれの夢に向かってしっかりした目標をもち、具体的な計画のもと、努力を根気強く積み重ねて達成してほしいです。

さて、昨年末からインフルエンザが全国的に流行しています。主な症状として、38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛等全身の症状が突然現れたり、普通の風邪の症状と同様に、のどの痛み、鼻汁、咳等の症状も見られたりするそうです。

感染経路には、咳やくしゃみから飛び散ったウイルスを吸い込む「飛沫感染」や、手に付いたウイルスが鼻や口を通って体内に入る「接触感染」があると聞きます。季節性インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症を予防するには、人混みを避ける、マスクの着用や咳エチケット、外出後の手洗いや消毒、適度な湿度の保持や適切な換気、十分な休養や栄養のバランスの取れた食事など普段からの感染症対策と健康管理が重要です。

今年も子供たちが、健康・安全に気を付けて過ごし、飛躍の1年になるよう、引き続き保護者そして 地域の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

3 学期スタート 1/8 (水) 避難訓練(地震対応) 1/10 (金)

始業式では、3年生の木原優実さんが堂々と児童代表の方に来ていただき、校庭へ避難後、体育館で地震の対 の言葉を発表し、冬休みの思い出と、3学期にがんば 応について話をしていただきました。地震が起こったら、 ることを2つ(漢字を覚えること、体力つくりに取り まず落下物から身を守る、火災を防ぐためにガスの元栓 組むこと)を伝えました。最後に「がんばるぞー!」をしめる、逃げ道を確保するためにドアを開ける等、命

と元気に締めくくりまし た。その後、校長先生が、 「何事にもチャレンジす る1年にしましょう。」 と、子どもたちを励まし ました。充実した3学期 になるといいですね。



【あいさつをする3年生優実さん】重な機会になりました。

いよいよ3学期がスタートしました。8日(水)の 地震対応の避難訓練を行いました。当日は東部消防署

を守るために大事なこと を学びました。3日後早 々に、日向灘を震源地と する地震が起きました。 地震への備えは喫緊の課 / 題です。今回の訓練は貴



入賞おめでとう!

〇薩摩川内市小学校陸上記録会

5年生男子800m走 第5位 鶴田 修汰 さん

5年生女子800m走 第1位 倉野 瑞希 さん





5年生親子レク「木

1月11日(土)に、5年生の親子レクリエーションが 行われました。鹿児島県林材協会連合会の「トンカチ号」 をお呼びして、職員の方々にマガジンラック製作を指導 していただきました。毎年5年生が緑の少年団活動も兼 ねて実施している活動になるので、木材を使った活動を 行っています。当日はどの親子も協力して上手に作品を

作っていました。出来 上がったマガジンラッ クは、きっと親子の思 い出になると思います。 楽しい時間を過ごすこ とができたようでよ かったです。



2月の主な行事

4日(火) 小中交流学習•入学説明会(中1/16)

6日(木) 新1年生入学説明会

8日(土) 土曜授業

10日(月) 移動図書

12日(水) クラブ活動見学3年生

14日(金) 自然の家出前授業(星空観察)

17日(月) 全校4時間授業(小中合同研修会)

PTA総務委員会

23H(H) 天皇誕生日

24日(月) 振替休日

28日(金) 6年生を送る会

お別れ遠足(向山公園)

こども食堂 12/21(土)

今回は昼食の前に餅つきをして、めずらしい玄米もち を作りました。その後、みんなで美味しいカレーを食べ ました。お休みの日なので、どの子もゆっくり起きて来

ているのか, おかわりを する子も多く朝食も兼ね ての昼食になっていたよ うです。いつも準備をし てくださる中木場さん他 こども食堂の皆さん, あ りがとうございました。

